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D Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução 

D Requerimento 

~ Indicação 

D Moção de 
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Vereadora ANTONIA JACOB BARBOSA - PPS 
Vereadora SONIA NUNES DOS SANTO S - PSDB 
Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO 
Vereadora ANDRÉIA SANTOS DE ALMEIDA SOARES 

Senhor Preside nte : 

Indicamos à Mesa, após cumprime nto das formalidades re gime ntais e 
de libe ração do Plenário, s e ja e nviado expe diente ao Comando da Polícia Militar - Regional 
Leste/Áre a V, solicitando providências no s entido de organizar o tráfego de caminhões, 
orie ntar e mante r a ordem, na Av. Mal. Rondon, desde o Supe rme rcado Mendonça, até o 
Supe rme rcado 2 Irmãos, no Jardim Amazonas, acesso à Bals a sobre o Rio Araguaia. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., e m 20 de 
março de 2007. 
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Ve re adora - PPS 
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RONALD 0-~ A COUTO ~~or 
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JUSTIFICATIVA: 
Senhor Presidente. 
Senhores Vereadores: 

Tomamos conhecimento de que, em razão de problemas com a balsa 
e o acesso à mesma, em virtude das chuvas, muitos condutores de caminhões , 
estão estacionados ao longo desse trajeto, isso há vários dias, situação essa que 
vem gerando sérios problemas, inclusive de ordem pública, pois trata-se de um 
local distante do centro, sem nenhuma infra-estrutura para acomodar todo esse 
pessoal, que por força das circunstâncias, chegam até a fazer suas necessidade 
em plena via pública, além de outros problemas de desordem e desentendimentos 
entre eles. 

Assim sendo, enquanto não se normaliza a situação da balsa, 
entendemos que seria de bom alvitre, que a polícia fizesse um trabalho de 
organização, orientação e até mesmo de vigilância, para se evitar problemas 
futuros e resguardar a ordem e a tranqüilidade de todos. 
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SôN 

N ·R~~ AND~~ASOARES 
Vereador 

RONALD 


